**Sujet :** [INTERNET] Avis enquête publique **Date :** Mon, 1 Apr 2024 19:13:21 +0200 **Pour :** ddt-epparnaydun@cher.gouv.fr

## Bonjour

En tant qu'habitante du territoire à moins de 10 km du projet, je m'y oppose formellement. D'une part, parce que je considère que l'ensemble des projets sont développés d'une façon anarchique et notre cadre de vie va s'en trouver envahis. Ce projet est bien trop proche des habitations.

J'ai fait le choix de vivre à la campagne avec tous les inconvénients comme beaucoup et je m'en suis très bien accommodée.

Je refuse de vivre au milieu de zones industrielles à perte de vue. Car demain mon cadre de vie ne sera plus que cela avec l'ensemble des projets qui essaient de voir le jour.

Il y a assez de toitures dans les zones industrielles, commerciales, des locaux municipaux qui peuvent accueillir bien plus de panneaux que nos campagnes

Pourquoi venir polluer les zones rurales alors que les zones urbaines peuvent totalement faire l'affaire ?

Commençons par demander aux grands groupes industriels, qui accumulent des bénéfices colossaux et versent des dividendes à leurs actionnaires au-delà de l'entendement, d'équiper l'ensemble de leurs bâtiments. Accompagnons les populations à moins consommer par de la rénovation et des changements de comportement.

Gardons nos campagnes pour continuer à produire notre alimentation et sachons préserver notre biodiversité. Notre territoire est riche de cette nature et nous pleurons demain de l'avoir maltraité. Pourquoi l'espèce humaine est-elle la seule qui détruit son environnement alors que celui-ci lui permet de survivre ?

Lutter contre le réchauffement climatique je dis oui mais vouloir détruire encore plus notre nature ne nous amènera qu'encore plus de catastrophes naturelles.

Je m'oppose à ce projet tant qu'il y aura d'autres solutions beaucoup plus pertinentes et intelligentes

GC